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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE CHRIST-ROI 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mercredi 19 juin 2024 à 18h00 

Local 202 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Christ-Roi tenue le 
mercredi dix-neuf juin de l’an deux mille vingt-quatre à dix-huit heures au local 
202 
 

 
 
 

PRÉSENCES Mmes  ☒Caroline Blanchet, parent 
  ☒Stéphanie Castonguay, parent 
  ☒Myriam Rivard, parent 
  ☒Isabelle Talbot, enseignante 
  ☒Mélody Moreau-Gauthier, soutien 
  ☒Josée Nolet, parent 
  ☒Annie Jolin, enseignante 
  ☐Jessica Lebel, enseignante substitut 
  ☒Sara Ménard, secrétaire 
 

  
 MM. ☒Steve Marquis 

 
 

 
 
OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE Le quorum est atteint. Monsieur Marquis, directeur, souhaite la 

bienvenue aux membres. Il est 19h00.  
 
 
 
LECTURE ET ADOPTION CE-1196-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE L’ORDRE DU JOUR Stéphanie Castonguay. 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté telle 

que présentée. 
ADOPTÉ. 
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ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL CE-1197-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
DE LA RÉUNION DU  Caroline Blanchet, 
10 AVRIL 2024 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 10 avril 2024 soit 

adopté tel que présenté. 
Caroline fait un retour sur le spectacle de la semaine des arts, le spectacle était très beau. Elle 

demande également des nouvelles du Vélo-Don. Nous 
remettrons un chèque au montant de 1938$ à la 
pédiatrie. 

ADOPTÉ. 
 
 

INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE Aucune intervention 
 
CORRESPONDANCE Aucune correspondance 
 
INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 Cour d’école 
 La cour d’école est presque terminée, l’inauguration devrait avoir lieu en début d’année 
prochaine. Une remise sera installée afin de serrer le matériel du synthétique. 
 
 Nombre de parents au CE 
 Ça prend un minimum de 4 parents qui formeront le CE. 
 
 Date de l’AGA 
 Jeudi le 26 septembre 19h00. 

 
 Mot de la présidente pour Rapport annuel 
 Caroline composera le texte et le fera suivre à Steve. 

 
 T-shirt 
 On maintient le fonctionnement pour la commande des T-shirts. 
 
 
Population scolaire 
 PP : 3 
 Mat 4 : 13 
 Mat 5 : 19 
 1ere année : 15 

 2e année : 18 
 3e année : 14 
 4e année : 18 
 5e année : 18 
 6e année : 17 

 
 Matériel didactique 
 Présentation des montants pour le matériel didactique. 
 
ADOPTION  
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Budget initiaux 24-25 école CE-1198-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Myriam Cindy Rivard, que les budgets initiaux 24-25 de 

l’école soient adoptés tels que présentés. 
ADOPTÉS. 

 
 

Budget initiaux 24-25 SDG CE-1199-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Myriam Cindy Rivard, que les budgets initiaux 24-25du 

service de garde soient adoptés tels que présentés. 
ADOPTÉS. 

 
Balance du budget CE CE-1200-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Stéphanie Castonguay, que la balance du budget du CE 
soit utilisé comme suit : Il reste 200$, nous le donnerons 
au service de garde. 

 
 

ADOPTÉ. 
 
 

APPROBATION 
 

Sorties éducatives CE-1201-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Isabelle Talbot, les sorties éducatives soient approuvées 
telles que présentées 

  Pêche pour les 5-6e année le 19 juin 
  Cinéma pour les 1ere à 6e année le 21 juin 
 

APPROUVÉES. 
  

Fournitures scolaires CE-1202-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Caroline Blanchet, que les fournitures scolaires pour 
l’année 24-25 soient approuvées telles que présentées. 

   
APPROUVÉES. 

Règles de conduite CE-1203-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Josée Nolet, que les règles de conduite et mesure de 
sécurité (code éthique) soient approuvées telles que 
présentées. 

   
APPROUVÉES. 

 
 
RAPPORTS (Information) 
 Comité de parents (CSH) : 
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 Nous n’avons pas de nouvelle étant donné l’absence de Myriam 
 
 L’O.P.P :. 
  
 
 
 
 
 

AFFAIRES NOUVELLES :   
Nomination régionale 

L’école Christ-Roi a été nominée comme ayant le plus contribué au développement des activités 
physiques et sportives dans son milieu. 
 
ÉVALUATION   Steve souligne la participation des membres du CE.  
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-1204-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Annie Jolin, 
 
  QUE l’assemblée soit levée.   Il est 21h00 

ADOPTÉE. 
 

___________________________                                   ___________________________ 
Caroline Blanchet, présidente Sara Ménard, secrétaire  


